



PULSOPOLÍTICO



IMPONE TRUMP 25% DE ARANCELES A AUTOS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció que su gobierno impondrá aranceles de 25 por ciento a todos los automóviles que importe su país, después de que el año pasado, por productos de ese sector, se pagaron 475 mil millones de dólares de los que casi la mitad fueron de vehículos, aunque advirtió a las automotrices que, si los construyen allá, no se les aplicarán.

Advirtió que éstos son sólo el principio, ya que el 2 de abril, al que llamó Día de la Liberación, impondrá los "aranceles recíprocos", a lo que el nuevo primer ministro de Canadá, Mark Carney, respondió que es una violación al T-MEC y que su país creará una red de componentes del sector del automóvil de su país, en tanto la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, prefirió esperar, confiada en una llamada de su homólogo estadounidense, antes de aquella fecha.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

A una semana de que el presidente Trump anuncie los "aranceles recíprocos" que impondrá a los países que exporten sus productos a Estados Unidos, la Presidenta Sheinbaum expresó su desacuerdo en que aplique aranceles a los países que compren petróleo a Venezuela porque, dijo, no se afecta a un gobierno o a una persona —en el caso del dictador Nicolás Maduro— sino a un pueblo entero.

Luego de que la mayoría de Morena, PVEM y su nuevo aliado, el PRI, impidieron el desafuero de Cuauhtémoc Blanco, la Presidenta Sheinbaum declaró que el nuevo fiscal de Morelos podría revisar el caso de abuso sexual en su contra y arremetió contra quien lo fuera, Uriel Carmona, al que tildó de "encubridor de feminicidios, con muchos casos de corrupción", desaforado por la Cámara de Diputados y el Congreso de Morelos.

Esa andanada recordó que como Jefa de Gobierno de la CDMX, ella y su entonces fiscal y hoy consejera Jurídica, Ernestina Godoy, sostuvieron enfrentamientos con Carmona que llegaron al encarcelamiento de éste hasta en tres ocasiones, por diferencias en el caso de un feminicidio.

Algunas de las arrepentidas diputadas de Morena que votaron a favor de que se desechara la solicitud de desafuero del exfutbolista y exgobernador guinda de Morelos, insisten ahora en que Nidia Fabiola "N", su media hermana que lo acusó de violación en grado de tentativa, vuelva a presentar una denuncia, que ella anticipó que lo hará.

Lo que quedó claro es la instrucción a morenistas y aliados de responsabilizar a Carmona de haber politizado el caso, en un intento de mantener intocable al también exgobernador de Morelos.

Murió en una prisión de EU, Mario Ramírez Treviño, *El Pelón*, o *X20*, exlíder del Cártel del Golfo, deportado a ese país.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico